

El Chacabuco completa hoy la selección de sus 250 nuevos conscriptos

Exámenes médicos y dentales son parte de los requisitos con los que deben cumplir los jóvenes postulantes al servicio militar, en la unidad penquista.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaonline.cl

Hoy culmina el proceso de selección de los 250 nuevos soldados conscriptos que este año cumplirán con su servicio militar en el Regimiento N°6 "Chacabuco". El contingente se obtiene luego de un exhaustivo filtro que incluye exámenes dentales, médicos, evaluación aeróbica, adaptación a la altura y pruebas psicológicas.

"En total son cerca de tres horas que demora cada joven transitar por los módulos dispuestos en el proceso. En este proceso no solo registramos los datos de quienes quieren servir al país, sino que también acompañamos y orientamos a los jóvenes en una decisión que marcará sus vidas. Me enorgullece ver a tantos voluntarios motivados, con un fuerte compromiso por ser parte del Ejército de Chile y aportar a nuestra nación", manifestó la sargento segundo, Ana María Cuevas.

"Se están realizando dos instancias médicas,



CIENTOS DE JÓVENES REALIZANDO SU POSTULACIÓN AL SERVICIO MILITAR EN EL "CHACABUCO".

donde en la primera evaluamos el estado general de salud de los postulantes y, en la segunda, apoyaremos al personal de la Asociación Chilena de Seguridad (Achs), quienes estarán a cargo de los exámenes de sangre y otras evaluaciones adicionales. Incluso hemos tenido casos como el de un joven que, tras recibir observaciones por su dentadura, decidió arreglarla de inmediato para seguir ade-

250

jóvenes nacidos en los años 2005 y 2006 serán parte del nuevo contingente del Chacabuco.

lante con su postulación, demostrando compromiso y determinación", expresó la oficial de sanidad dental, mayor Pilar Fuenzalida.

POSTULANTES

"Siempre he soñado con ser parte del Ejército. Cuando me dijeron que no podía seguir por mis dientes, me puse muy nervioso, pero mi familia me dio todo el apoyo y no me rendí. Fui al dentista, me los arreglé y aquí estoy de vuelta", comentó Matías Parra, joven proveniente de Florida.

"Para mí, ser parte del Ejército de Chile es un honor y una oportunidad para crecer como persona y servir a mi país. El esfuerzo de venir hasta acá vale la pena porque este es mi sueño", añadió el yumbelino, Benjamín Batacourt.

"Siempre he admirado el trabajo del Ejército. Tengo varios amigos que han hecho el servicio, y cuando supe del proceso de selección, no dudé en venir, ya que quiero vivir esta experiencia que sé que me marcará para siempre", finalizó Juan José Contreras, joven proveniente de la comuna de Florida. ☺